

IMMOBIL

t r e n d

2 Pièces

78 m<sup>2</sup>

Réf. 4024016

470 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

\*\*\* exclusivite \*\*\* menton, dans un immeuble luxueux, étage élevé, traversant n/s avec une vue magnifique, spacieuse terrasse au sud et grand balcon au nord, composé d'entré avec placard et petit Débarras, grand séjour, grande chambre, cuisine indépendante pouvant être transformé en petite chambre, salle de douche. Possibilité d'acquérir un très grand garage avec accès très confortable en sus du prix. (60.000€) dpe classe "D" honoraires charge vendeur.

Menton Garavan - ONE bedroom flat in Menton - On a high floor of a luxurious building, one bedroom apartment with incredible sea view and spacious terrace. Double exposition N/S Composed of an entrance with storage, spacious living room, independent kitchen (possibility to transform in a small bedroom for the children), bathroom, spacious bedroom. Possibility to buy a very large garage with very comfortable access in addition to the price. (60.000€) DPE Class "D" Agency fees to be paid by the seller.

## **IMMOBILTREND GOLD**

32, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

